

Ensemble dans l'action

Liste conduite par Anne-Marie Plisson

Déjà, ensemble dans l'action !

Anne-Marie Plisson travaille sur le terrain, elle prend d'ores et déjà les dossiers en main...

■ Maison de la santé : un projet qui avance

Un travail de fond est mené pour le projet de création d'une maison de la santé à Saint-Ciers, concept auquel le Bulletin de l'Ordre des médecins dans son numéro du mois de février 2008 consacre un dossier complet intitulé : « Maisons de santé : l'idée qui monte ».

Une réunion à ce sujet **ouverte à tous** est organisée en présence de professionnels de la santé **le lundi 3 mars 2008 à 20h30 dans la salle des fêtes de Saint-Ciers.**

■ Rencontre des exposants du marché dominical et des commerçants du bourg

Anne-Marie Plisson s'est engagée dans son programme à dynamiser le marché de Saint-Ciers. Sans attendre, elle est passée de la parole aux actes et elle a réuni les exposants à l'issue du marché du dimanche 17 février. Très satisfaits, certains, présents depuis 15 ans, n'avaient jamais rencontré personne de la municipalité jusqu'alors. Les exposants lui ont fait part des points à améliorer : mise aux normes de l'alimentation électrique, entretien des sanitaires publics mis à leur disposition...



La candidate a rencontré également les commerçants qui ont ouvert leurs magasins ce dimanche et a discuté avec eux des complémentarités à trouver pour attirer des clients et augmenter l'attractivité commerciale du centre bourg.

Anne-Marie Plisson organisera dans les semaines qui suivront son élection, une réunion de travail pour résoudre les problèmes évoqués, envisager un développement de ce marché, optimiser la foire mensuelle qui périclète et trouver des synergies entre les commerçants ambulants et sédentaires.

■ Une matinée au SMICVAL pour comprendre le fonctionnement et mieux défendre les intérêts de chacun.



Le coût du service de collecte des ordures ménagères et sa répartition ne sont pas de la compétence de la commune. Mais la municipalité a son mot à dire et si vous lui accordez sa confiance, Anne-Marie Plisson a l'intention de prendre toute sa place dans les structures de décisions pour influencer sur les choix, contrairement à ce qu'ont fait les représentants de la municipalité précédente.

Afin de mesurer les enjeux et de comprendre le fonctionnement, Anne-Marie Plisson et son équipe se sont rendus sur le site du SMICVAL à St Denis de Pile le samedi 16 février. Ils ont rencontré des élus et techniciens responsables, visité les installations, fait le point sur l'organisation, la collecte et le retraitement, et listé tous les problèmes et dysfonctionnements auxquels ils s'efforceront de remédier.

■ Repas avec les chasseurs

Anne-Marie Plisson a répondu à l'invitation de l'ACCA et participé à son banquet traditionnel.

Ce repas convivial lui a donné l'occasion de discuter avec les chasseurs de leur loisir cynégétique.

Après le discours du Président de l'ACCA, le député Philippe Plisson a informé les participants de son élection au secrétariat du groupe chasse de l'Assemblée Nationale. Il pourra ainsi relayer les attentes et défendre les intérêts locaux des chasseurs.